

La bicicleta gratis en los autobuses interurbanos

Publicado por xixonman - 10 Abr 2018 12:16

Recogemos la noticia de El Comercio 10-04-2018

[Bicis y bus interurbano](#)

No obstante, la noticia es inexacta, porque no es una iniciativa de Podemos que el PSOE recoja, siempre estuvo y ha estado en el borrador inicial y además de gratis será sin empaquetado de ningún tipo.

ALSA es la compañía que se verá más afectada por el tema...Ahora cobra por los servicios de corto recorrido 5 € y por los de largo recorrido 10 €

Las condiciones se pueden consultar aquí:

[ALSA y bicis](#)

Como es lógico si que estará sujeto a la capacidad del maletero, pero sin que tenga preferencia otro tipo de equipajes de mano acompañados sobre la bici, que es lo lógico, quien primero llega ocupa el maletero.

Si que es cierto que tanto desde el Grupo de Transportes de AcB como desde Asturias al Tren, hemos insistido en estar vigilantes para que dicha reforma no se "caiga" de la Ley de Transportes y Movilidad Sostenible del Pdo. de Asturias. Ambas entidades en la comparecencia a la que fueron

invitadas, remarcaron lo positivo de éste punto.

Obviamente, no hubo alegaciones sobre la cuestión al estar plenamente de acuerdo ambas entidades.

ACLARACIONES:

1 Es una ley de rango autonómico y por tanto ALSA si seguirá cobrando por llevar la bici con las mismas condiciones que ahora en aquellos servicios que preste fuera de Asturias.

2 Se refiere al transporte inter-urbano NO a los autobuses urbanos.

3 La carga y descarga por cuenta del viajero.

Saludos,

Grupo de Transportes

=====

Re: La bicicleta gratis en los autobuses interurbanos

Publicado por caballosfc - 10 Abr 2018 19:50

Pues hay que seguir peleando

=====